
ГОРОД К ЗИМЕ НЕ ГОТОВ
Основным вопросом, 

обсуждавшимся на состояв
шемся в сентябре заседании 
горисполкома, был вопрос о 

подготовке объектов 
жилищно-коммунального 

хозяйства Славутича и 
поселка Лесного к работе в 

осенне-зимний период 
2000 — 2001 года.

Начальником УЖКХ Владими
ром Печерским была предостав
лена официальная информация 
о готовности коммунальных 
служб к зиме. Она крайне неуте
шительна. Так, наряду с прове
денным капитальным ремонтом 
теплосетей в Ленинградском и 
Белгородском кварталах, вслед
ствие отсутствия финансирова
ния не удалось провести анало
гичные работы в Ереванском, 
Бакинском, а также окончить на
чатые в Киевском кварталах. По 
той же причине не завершен ре
монт котельного оборудования и 
кровли котельной, не проведены 
режимно-наладочные испытания 
котлов, нет резервного топлива.

Силами УЖКХ произведена 
реконструкция одного из филь
тров водоочистной системы, за
пущена в работу схема оборот
ного водоснабжения, что позво
лит уменьшить количество сто
ков. В то же время в ремонте на
ходятся шесть водозаборных 
скважин — нет запчастей, что
бы запустить их в работу.

Такая же ситуация с водоот
ведением и очисткой сточных 
вод: приобретен реагент для за
мены в фильтрах канализацион- 
но-очистных сооружений, нача
ты работы по прокладке канали
зационного коллектора, ведутся 
и работы по реконструкции очи
стных сооружений. Однако запа
са реагентов для системы очис
тки нет — все полученное заг
ружается, что называется, с ко
лес.

Из-за отсутствия средств 
объемы работ по ремонту сетей 
наружного освещения выполне
ны на 30 %, сетей 0,4 кВ на 50%, 
не устранены три повреждения 
в сетях на 10 кВ.

Пожалуй, наиболее тяжело 
складывается ситуация с ре
монтом жилья. На сегодняшний 
день подрядными организаци
ями заключены договоры на 
ремонт крыш (100%) и швов 
(40%), но вследствие непроп- 
лат подрядчиком и отсутствия 
материалов для осуществле
ния ремонта своими силами 
темпы и объемы выполняемых 
ремонтных работ неудовлетво
рительны.

Подытоживая, г-н Печерский 
подчеркнул, что, во-первых, жи
лой фонд (по выполнению кро
вельных и фасадных работ) к 
зиме не готов; во-вторых, ко
тельная и тепловые сети не в со
стоянии работать на полную 
мощность; в-третьих, полностью 
не готовы к зиме канализацион
но-очистные сооружения и час
тично — водоочистные; в-чет
вертых, недостаточно заготов
лено песка и соли — не говоря 
уже о том, что к зиме не подго
товлена и специализированная 
техника.

Исходя из информации, пре
доставленной УЖКХ, исполком 
принял решение считать неудов
летворительным состояние го
товности объектов УЖКХ города 
и поселка Лесного к зиме. При 
этом было отмечено, что приня
тые руководством НАЭК “Энерго
атом” и ОП “Чернобыльская АЭС” 
меры не обеспечили финансиро
вания неотложных проблем жиз
недеятельности города.

Исполком также постановил 
“обязать члена исполкома, гене
рального директора ОП “Черно
быльская АЭС" Толстоногова 
В.К. обеспечить условия ста
бильной эксплуатации объектов 
жилья и социальной инфра
структуры города. Контроль за 
исполнением данного решения 
возложить на генерального ди
ректора ОП “Чернобыльская 
АЭС" Толстоногова В.К. и перво
го заместителя городского пред
седателя Жигалло В.К.”
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